Urge a PAN, PRI y PRD ampliar difusión

Pide Gálvez defender programas sociales

Exige candidata a líderes revirar ataques de Morena y López Obrador

MAYOLO LÓPEZ

REF**Ö**RMA

A la mitad de la campaña, con el tiempo encima, Xó-chitl Gálvez se entrevistó ayer con los líderes nacionales del PAN, PRD y PRI para hacer un balance y apurar a las estructuras partidistas a difundir con amplitud la promesa de que se mantendrán los programas sociales.

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México recibió en el cuartel de campaña al panista Marko Cortés, al priista Alejandro Moreno y al perredista Jesús Zambrano, y luego, vía zoom, entró en contacto con jefes estatales y xochilovers.

La hidalguense pareció salir al paso de uno de los cuestionamientos que Palacio Nacional y Morena han propalado, y que sugiere que con ella en el Gobierno desaparecerían los programas sociales.

"Asegúrenle a las personas que los programas sociales están en la Constitución; ese es el rollo con Morena. Díganle que el PAN, el PRI y el PRD votaron a favor, que yo voté a favor para que estuvieran en la Constitución y que esos programas vienen de hace mucho tiempo", apremió.

Incisiva, Gálvez encargó a sus operadores prometer que "se queda el programa de Adultos Mayores, obviamente con medicamentos y con atención médica".

Una fuente que tuvo ac-

ceso al encuentro explicó que la senadora con licencia pidió "difundir ampliamente los programas sociales que va a implementar en su Gobierno y que vendrán a reforzar los ahora existentes".

Durante la encerrona se mostraron encuestas internas cuyos resultados refieren que hay una distancia de un dígito respecto a la morenista Claudia Sheinbaum, según se informó.

Otra fuente aseguró que también hubo un "cierre de filas" con la abanderada de la alianza opositora.

"Hubo mensajes motivacionales y la verdad, es que vamos muy bien", detalló.

De acuerdo con un comunicado del PAN, Xóchitl aseguró que los ataques de Morena en su contra obedecen al repunte de su candida-

tura en todo el País.

"Todo este ataque que hemos sufrido es porque Morena sabe la verdad. Nos estamos acercando, ustedes lo saben. El campo está abandonado, la gente del campo está enojada, no hay programas, ustedes lo saben", enfatizó.

"Necesito a los priistas convenciendo; necesito a los panistas, necesito a los perredistas, a los Xochilovers. Todos vamos a sacar adelante a este país, no podemos permitirnos que estos autoritarios y corruptos sigan en el gobierno, nos estamos jugando el futuro de México".

Marko Cortés dijo que viene un segundo momento en la campaña, tras el arranque de las contiendas municipales, y todos los candidatos de la alianza opositora salieron a tocar puertas.

Moreno prometió que todas las estructuras de su partido trabajarán en lograr un voto parejo para candidaturas a la Presidencia, Senado, diputados federales, locales, alcaldías, regidurías y síndicos.

"(Xóchitl Gálvez) tiene grandes propuestas para la gente, en tanto que el Gobierno de Morena es un cínico y mentiroso que está perdiendo espacios de participación y de competencia, intentando generar una narrativa con promoción de encuestas 'patito'", afirmó.

Jesús Zambrano, líder del PRD, llamó a coordinar la campaña presidencial desde abajo, con las estructuras de las tres vertientes partidistas y con la aportación de los Xochilovers.





ó-

S

y i-a ll y a-ó

Reforma Sección: Nacional 2024-04-19 04:53:57

366 cm²

Página: 4

2/2



ÓCHITL

PRESIDENTA

CANDIDATA



Santiago Creel, el dirigente del PAN, Marko Cortés, la abanderada presidencial, Xóchitl Gálvez, el líder de PRI, Alejandro Moreno, y el perredista Jesús Zambrano después de una reunión.



Distrae a Claudia pleito entre aliados

La candidata presidencial buscó ayer conciliar a morenistas y petistas que disputan candidaturas en Hidalgo, donde ofreció extender el tren de pasajeros desde el AIFA hasta Pachuca

> BENITO JIMÉNEZ ENVIADO

ACTOPAN.- Exasperada, la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, trató de conciliar a petistas y morenistas de Hidalgo, estado donde a sus aliados los dividió el palomeo de aspirantes que dejó fuera a unos y dio ventajas a otros.

Pero también, en el caso de Actopan, los de guinda se enfurecieron contra Tatiana Angeles Moreno, Edil del municipio famoso por su barbacoa, y quién chapulineó para ser candidata a diputada federal

Aunque el brinco a San Lázaro no es el problema, sino que impuso a su sucesora y dejó un tiradero en el Ayuntamiento.

"Fuera, fuera, fuera", le gritaron a Ángeles cuando tomó el micrófono.

En otra zona de la plaza principal de Actopan se oyó también: "Fuera el PT, fuera el PT".

Cuando la abanderada morenista inició su discurso, las protestas se escuchaban.

"¿Bueno, me van a oír o no?", cuestionó Sheinbaum, pero los gritos no cesaron.

"¿Me van a oír o no?, insistió la morenista, ya exasperada.

Abajo, seguían las patadas en los tobillos.

"¿Ya? ¿Me van a escuchar?, insistió, molesta, la ex Jefa de Gobierno .

Luego indicó que no importa por qué partido votar, con tal que sea del movimiento

"Nada de divisiones, nada de hacerles el caldo gordo a los detractores, nada de división al interior de nuestro movimiento, es más importante la República que cualquier otro interés personal o de grupo", dijo.

Reconoció que puede

ser que haya candidatos que no caigan bien, pero que lo más importante, insistió, es el proyecto

En la tierra de su contendiente de Oposición, Xóchitl Gálvez, Sheinbaum defendió la continuidad del proyecto de la 4T.

"Eso tenemos que mantener, la forma en que ha gobernado el Presidente López Obrador", indicó.

Luego prometió construir un ramal de tren de pasajeros hacia Hidalgo.

"Les platico otros proyectos: va a llegar al AIFA el tren que viene de Buenavista, que va al Estado de México; el suburbano llega al AIFA en unos meses, ya lo van a inaugurar, pero yo ya dije que vamos a traerlo del AIFA a Pachuca, para que podamos ir en tren a la Ciudad de México ¿Les parece bien?", planteó.

Al termino del mitin, petistas y morenistas se fueron por su lado, entre chiflidos y mentadas de madre.

Más tarde, en Zempoa-

la, Sheinbaum se reunió con simpatizantes en un predio con algunas milpas secas.

Un productor en aprietos por la falta de lluvias, prestó el espacio.

"Qué bonito se ve desde aquí, lleno", dijo la morenista desde el templete.

Mientras transcurría el evento, la gente fue saliendo en una operación hormiga.

"Marco, ¿ya me apuntaste?", preguntó una comerciante a su líder distrital.

La mujer presumió la foto con Sheinbaum y se fue antes del discurso.

"Bueno, al menos ya la conociste", dijo otra mujer a la comerciante, forrada de playeras y gorras.

En la retirada de decenas de asistentes, la ex Jefa de Gobierno citó diversas frases del Presidente Andrés Manuel López Obrador y enarboló sus obras.

"Por eso vamos a garantizar las pensiones y la becas, y que cada año aumenten por encima de la inflación...todos los programas

los vamos a garantizar", repitió, entre la polvareda que se levantó sobre el terreno con la milpa seca.

"Sé que la han pasado difícil en este periodo, porque ha llovido poco", lamentó la abanderada de la alianza Morena-Verde-PT.

"Necesitamos organizar el tema del agua, porque hay unos que la acaparan mucho y a otros que les toca poco, por eso una de mis propuestas, y nos vamos a sentar con ustedes, es que modifiquemos la Ley Nacional de Aguas, porque se acapara mucho por unos y lue-



 392 cm^2

Página: 7

2/2

go tienen los derechos, tienen las concesiones y ellos mismos las pueden comercializar", lanzó.

La gente que se colocó atrás del predio aún escuchó que Claudia prometió una carretera hacia Huejutla, Hidalgo, y Tamazunchale, San Luis Potosí.

"¿Qué más vamos a hacer?", preguntó Sheinbaum. Pero los que se salieron ya no se enteraron.



La candidata presidencial de la alianza Morena-PT-PVEM se reunió ayer con simpatizantes en Actopan y Zempoala, Hidalgo.





La Jornada Sección: Política 2024-04-19 04:31:52

97 cm²

Página: 12

1/1

Representantes de las candidatas presidenciales acuden a foro en la Ibero

VÍCTOR BALLINAS

En el foro *Ibero dialoga sobre política exterior*, Diana Alarcón, representante de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), destacó que su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, ha señalado "que la soberanía del país no está en cuestión, que en las mesas de negociación con otros países, México está en igualdad de condiciones que naciones poderosas y no está dispuesta a comprometerla. Su promesa es que respetará la soberanía en todos los foros mundiales".

Subrayó que la aspirante presidencial ejercerá "gran liderazgo a escala internacional en materia de sostenibilidad energética y que impulsará la transición de ese sector".

Respecto a migración, admitió: "ahí tenemos un gran reto. Vemos que hay que dar una nueva mirada sobre derechos humanos, enfoque de género, factibilidad de tránsito, residencia en México y buscar con

los empresarios empleos para ellos".

La representante de la abanderada de Morena respondió a las preguntas de estudiantes de la carrera de relaciones internacionales de la Universidad Iberoamericana, quienes le preguntaron también "su visión sobre la asistencia de la presidenta o presidente a los foros multilaterales, en los que en este gobierno hubo ausencia total".

Al responder esa misma pregunta, Ildefonso Guajardo, representante de la alianza PAN, PRI y PRD, que postula a Xóchitl Gálvez, subrayó: "en lugar de responder con una estrategia bilateral, cedimos al bullying de Trump y de inmediato mandaron 27 mil elementos de la Guardia a la frontera sur, y el ex canciller Marcelo Ebrard aceptó ser tercer país seguro para los migrantes, sin nada a cambio". Criticó "la ausencia casi total de López Obrador en esos foros; no es lo mismo enviar a un representante; nunca es igual la presencia del líder nacional en esos espacios de negociación".



Página: 1, 8

CONSENSO EN ACAPULCO

Banqueros, listos para trabajar con una mujer presidenta. PÁG. 8

TRANSICIÓN POLÍTICA

Bancos, listos para trabajar con una mujer presidenta

Líderes de grupos financieros coinciden en que colaborarán de la mejor manera

JEANETTE LEYVA jleyva@elfinanciero.com.mx ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

El 2024 está marcado por una transición política en México. El 2 de junio se elegirá a quién liderará el siguiente sexenio. Hasta la fecha las estadísticas lo anticipan: los mexicanos tendrán una presidenta. En este escenario, el gremio banquero se dice listo para trabajar de la mano e impulsar al país.

Manuel Romo, director general de Citibanamex, aseguró que la llegada de una mujer a este rango sería algo muy positivo para el país, porque es claro que hace falta crecer y acelerar la equidad de género en puestos de liderazgo. Esto toma relevancia dado que Jane Fraser es CEO de Citigroup.

El banquero afirmó que la vocación de la ejecutiva está orientada a incrementar la participación de las mujeres en la alta dirección del banco. Actualmente la representación femenina dentro de Citibanamex es de 52 por ciento, mientras que en alta dirección asciende a 43 por ciento.

Esta actitud fue compartida por Felipe García, director general de Santander México, quien expresó que de concretarse la llegada de una mujer a la Presidencia sería algo histórico que debe de enorgullecer al país. El mandato femenino es algo a lo que está acostumbrado, dijo.

Ana Botín es presidenta de Banco Santander, Laura Díez Barroso es presidenta del Consejo de Grupo Financiero Santander México y Christiana Riley es responsable regional de Norteamérica, que incluye nuestro país y Estados Unidos.

"Pensamos que sería muy positivo para el país. Le deseamos a quien acabe ganando, y si acaba siendo mujer, pues la mejor de las suertes y que tenga el compromiso de Santander de ayudar todo lo que podamos al país, como lo hacemos con cualquier gobierno", enfatizó.

Para Eduardo Osuna Osuna, vicepresidente y director general de BBVA México, la persona que llegue a la presidencia de México tiene que ser capaz y con los atributos necesarios para ocupar este importante cargo. Desde el punto de vista de que sea mujer, subrayó, que es un gran mensaje de género.

Agregó que el tema de género es importante desde el punto de vista de una agenda social más potente y de cosas que tenemos que atacar para equilibrar el partido en muchos temas que se han quedado rezagados. "El reto es cómo abordamos cosas que dejamos de hacer en los últimos años". indicó.

Esta situación podría incidir en la participación de las mujeres en el sector, ya que si bien 54 por ciento del personal contratado por la banca es del género femenino, en puestos de liderazgo unicamente representan 28 por ciento, una brecha con los hombres de 43.5 puntos porcentuales al cierre de 2022, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

TEMAS PENDIENTES

En opinión de los directores de los bancos en México, Claudia Sheinbaum, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia; Xóchitl Gálvez, abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México; y Jorge Máynez, aspirante a la presidencia por el partido Movimiento Ciudadano, tienen diversos retos.

Adrián Otero, director del Grupo Financiero Scotiabank, señaló que se debe fomentar el diálogo entre el gobierno y la Iniciativa Privada,



El Financiero Sección: Portada, Economía 2024-04-19 02:11:06 426

426 cm² Página: 1, 8

a: 1, 8 2/2

porque todos los sectores buscan que México sea un mejor país, con mejores condiciones de vida y un gran desarrollo económico.

En tanto, el director general de Banco Base, Julio Escandón, argumentó que el próximo gobierno también debe garantizar la autonomía del Banco de México (Banxico) y estrategias para atraer inversiones foráneas; mientras que Jorge Arce, presidente del Consejo de Administración y director general de Grupo Financiero HSBC, enlistó seguridad, Estado de derecho y aliviar las diferencias económicas.



Selecto grupo. A nivel global, solo 15 países están presididos por una Jefa de Estado, de acuerdo con ONU Mujeres.

Paridad. Actualmente, la representación femenina es del 52% en Citibanamex, y 43% a nivel de alta dirección.

Asumen liderazgo. Grupos financieros como Santander están liderados por mujeres a nivel regional y local.



"Le deseamos a quien acabe ganando, y si acaba siendo mujer, la mejor de las suertes"

FELIPE GARCÍA Director general de Santander México "La llegada de una mujer a la Presidencia de México sería algo muy positivo para el país"

MANUEL ROMO Director general de Citibanamex "La persona que llegue tiene que ser capaz y con los atributos necesarios para ocupar este importante cargo"

EDUARDO OSUNA VP y director de BBVA México







El Economista Sección: Portada, Política y Sociedad 2024-04-19 03:14:27 151 cm²

Página: 1, 47

1/1

Alianza opositora redoblará esfuerzo para apoyar a Xóchitl

Promesas de empleo, de campaña y de transporte



sacar adelante a este país".

Xóchitl Gálvez Ruiz

Acuerda redoblar esfuerzos con líderes de la coalición

Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata del PAN, PRI y PRD a la Presidencia de la República, acordó con los presidentes nacionales de los partidos que la postulan "redoblar esfuerzos" en lo que resta de la campaña rumbo a los comicios del próximo 2 de junio para continuar su "ascenso en las preferencias electorales".

En reunión privada con el panista Marko Cortés Mendoza, el priista Alejandro Moreno Cárdenas y el perredista Jesús Zambrano Grijalva, y de manera virtual con los dirigentes de los citados partidos políticos en las 32 entidades federativas del país, 33 representantes de los llamados Xochilovers (a nivel nacional y uno en el extranjero) y delegados electorales, la abanderada presidencial ciudadana, como se autodefine, pidió apoyo.

"Los necesito. Necesito a los priistas convenciendo, necesito a los panistas, necesito a los perredistas, a los Xochilovers. Todos vamos a sacar este país, no podemos permitirnos que estos autoritarios y corruptos sigan en el gobierno.

Nos estamos jugando el futuro de México", suplicó.

El panista llamó a hacer "todo lo necesario en la segunda mitad de la campaña para que podamos de esa manera lograr el cometido que nos hemos puesto y pasaremos a la historia como los patriotas, como los mexicanos que rescatamos nuestro país".

Moreno Cárdenas ofreció que las estructuras del PRI trabajarán en lograr un voto parejo para los candidatos a la Presidencia, Senado, Cámara de Diputados, diputaciones locales y alcaldías, entre otros cargos en disputa. (Rolando Ramos)







Página: 6

1/1

Xóchitl acusa que recibe ataques por su repunte

Por Jorge Butrón

La Razén

jorge.butron@razon.com.mx

LA CANDIDATA de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, aseguró que los últimos ataques de Morena en su contra obedecen al repunte que su candidatura mantiene en todo el país.

"Todo este ataque que hemos sufrido es porque Morena sabe la verdad. Nos estamos acercando, ustedes lo saben, el campo está abandonado, la gente del campo está enojada, no hay programas, ustedes lo saben", dijo en reunión privada.

Ante más de 200 representantes de la coalición conectados en esta reunión virtual y con la presencia de los dirigentes del PAN, Marko Cortés Mendoza; del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, y del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que su proyecto de gobierno reúne los mejores programas que han

"Vamos a ganar porque nosotros queremos a las personas. Los necesito, necesito a los priistas convenciendo, necesito a los panistas, necesito a los perredistas, a los Xochilovers. Todo vamos a sacar este país, no podemos permitirnos que estos autoritarios y corruptos

tenido las tres fuerzas políticas.

sigan en el gobierno, nos estamos jugando el futuro de México", enfatizó.

Gálvez Ruíz pidió a los jóvenes entrometerse en el proceso electoral y llevar el mensaje de verdad a todo el país, ya que cuentan con todo su respaldo; además que dijo en su gobierno, serán una de las prioridades.

"Me preocupan los niños, me preocupan muchísimo los jóvenes. Vamos a hacer un gobierno de verdad, para que los jóvenes puedan tener un empleo bien pagado, vivienda, salud mental; eso es algo muy importante para mi y sobre todo, que se preparen los jóvenes para que puedan salir adelante", dijo.

La abanderada de la oposición comentó que las últimas encuestas ya la ponen en un claro empate técnico con la candidata de Morena, por ello, dijo que no tiene ninguna duda de que van a ganar, y por

ello, "están temblando y actúan de esa manera".

En el encuentro privado el panista, Marko Cortés pidió redoblar esfuerzos en la segunda mitad de la campaña, mientras que el priista, Alejandro Moreno ofreció toda la estructura de su partido para ganar la elección; en tanto, el perredista, Jesús Zambrano pidió hacer una campaña nacional coordinada.



LA ASPIRANTE de oposición a la Presidencia, en Apatlaco, Morelos, el miércoles.

